



神奈川版  
2021年4月号  
月間「不屈」  
No.562付録  
編集兼発行人  
宗形孝至

治安維持法犠牲者 国家賠償要求同盟  
神奈川県本部

〒221-0823  
神奈川県横浜市神奈川区二つ谷町2-9  
TEL/FAX 045-314-1766  
E-mail chian.kanagawa@spice.ocn.ne.jp

# 一人一人が5人10人と声をかけ、 請願署名を呼びかけましょう

県本部会長 宗形孝至

3月24日、県本部常任理事会は、中央本部から提起された、『39回大会決定、2万人会員と「さらに行動する同盟』建設めざし、「コロナ禍に打ち勝ち、衆議院総選挙勝利のための同盟躍進期間（4・1～5・31）を成功させよう』のよびかけに応え、その具体化をしました。本部から増本会長、富矢顧問（湘南支部）も出席されました。

菅自民党政治のもとで、コロナ感染対策の不徹底や、日本学術會議の任命拒否、東京五輪オリンピック・パラリンピック森会長の女性差別発言による辞任など、危険なウルトラ右翼といわれる政治姿勢が国民の前に明らかとなりました。私たちは、反動逆流政治を許さず、憲法を守り、平和と民主主義の確固たる社会の発展のため、同盟の拡大と署名活動に全力を注ごうではありますか。

神奈川県の会員拡大目標は1000名達成まであと198名、署名は1000筆に向けて1000筆弱と大き

く立ち遅れています。昨年11月に20度に集めた分は国会に提出しました。全会員が5筆・10筆と身近な知人や友人、地域、職場などに広げてください。今年は、5月12日国会請願日に決まりました。神奈川は、戦前特高警察の弾圧も厳しく、『神奈川の治安維持法犠牲者』の600名近い名簿があります。

戦後、平和・民主憲法が発効しましたが、これら治安維持法弾圧犠牲者へ諸外国のような謝罪や、賠償はなされていません。戦後、内務省官僚や、特高警察出身者が54名も国會議員に当選し、建国記念日などや皇室行事を復活させています。反共国家として危険な反動逆流政治への流れを押しとどめるには、戦後世代が大勢を占める中で、平和や民主主義のために闘った先輩たちを知らせ、謝罪と名誉回復の国会請願の運動を前進させましょう。

国民の願いに応える、野党連合政権実現をめざし奮闘しましょう。



# 孫ひめ 荒波剛

来年正月の「箱根駅伝」予選会が開かれた

長距離走が得意の孫娘が憧れる地元中央学院大  
小学校の行き帰りに出会うロードでの練習風景、  
大人だけでなく小学生も心をときめかす

それなのに昨日の予選会では僅差で惜敗した  
遠く離れたじいちゃんもテレビ報道を聞いた

今年予定されていた五輪聖火リレーの伴走に  
選ばれて喜んでいたが 突然のコロナ蔓延で  
中止・延期となつて残念だったであろうが  
エネルギーの発散先はいくらでもあると  
祖父母も親たちも心配していない

乳児の頃からエネルギーに満ちていたモモ  
じいちゃんが故郷エヒメの蜜柑を送ると  
三つも四つも食べて親が言うまで止めない  
お風呂も温度が高めの温水プールとわきまえ  
ざぶんざぶんの子であった

よそ様には迷惑かけないからと笑っていた

手賀沼の湖畔・田園地帯に育つ二人の娘たち  
どんな道を歩んで大人になっていくのか  
先日はラジオで「私の学校」の紹介をしたと  
屈託ない大声で笑って語っていた

来年はモモ・中一とナナ・小五の二人孫ひめ

学校が休みの時に親子五人でやつて来ると  
朝には「今日はどこに行くの?」と催促だ

大阪出身の親しい友人と孫の話が弾むと  
"ウチのマゴヒメ"

我が家でも四人の娘の代名詞にしてしまった

京浜詩派№232より

## 【同盟県本部日程】

常任理事会  
4月23日(金) 13時30分